
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６
月
の
委
員
会
活
動 

委員会名 今月の目標 活動や連絡 

総 務 言われる前に行動 服装調査をします。 

文 化 いろんなジャンルの本を読もう おすすめの本紹介を行います。ぜひ借りて下さい。 

保 健 水分をたくさんとって汗をかこう 窓開けの呼びかけを行います。 

体 育 外で思いっきり遊ぼう 特になし 

放 送 朝の放送を忘れないようにしよう 特になし 

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ 節水、節電を心がけよう 

水道や電気のスイッチのところなどに、節電・節水

カードを貼っています。節水、節電のご協力お願い

します。 

給 食 
暑さに負けないように残菜０を呼びか

けよう 
残さず食べて残菜０にしましょう 

平成２８年 長洲町立長洲中学校 生徒会だより 

平成２８年  

７月７日（木） 
 

生徒会便り 

第 ６ 号 

                                     6月３0日（木）に生徒議 

会で話し合いました。これ

からは、各クラスに情報モラルルールについての紙を掲示したりするので、まずは自分で自分をコントロール

できるように、1人1人が意識を持って中学生らしい行動をとるようにしましょう。 

クラスで決めたルール 1-1 SNSなどで知らない人と関わらない 

 1-2 ネット上に個人情報。悪口をのせない。家で決まっているルールを守る。 

 2-1 使えるのは夜９時まで、１日１時間以内 

 2-2 週 1日使わない日を決めて、勉強の時は電源を切り、スマホなどに触れない環境をつくる 

 3-1 ９時以降は親に預ける  3-2 勉強する時は使わない、テスト前も使わない 

また、家庭でのルールがあるところは、書いてもらって提出してもらうように、プリントを配布しました。目

に付くところに貼って、活用してほしいと思います。ルールが決まっていない場合は、この機会に決めて提出

をお願いします。 

 

 

6 月 25 日（土）26

日（日）に、中体連大会が行われました。奮闘するも、

県大会出場はなりませんでした。今回は、各部のキャ

プテンへのインタビューを紹介します。 

【質問内容：①MVP は誰ですか？②一言コメント】 

女子バスケットボール部（寺本主将） 

①今村真菜さん（たくさんリバウンドをとって点も決

めてくれたから）②優勝することはできなかったけ

ど、このメンバーでバスケができてよかったです。 

女子バレーボール部（宮本主将）①大石百代さん（ス

パイクでたくさん点を入れてくれたから）②いろんな

ことがあったけど、みんなで乗り越えて最後までバレ

ーを続けることができて、すごく楽しかったです。 

サッカー部（工藤主将）①原口柊人くん（ひざを痛め 

中体連終わりました ながらも玉中戦で戦ってくれたから）②玉名中には負

けてしまいましたが、みんなと一緒にプレーできてよ

かったです。 

男子ソフトテニス部（寺本主将）①門川高也くん（い

つもよりたくさん声を出し、応援を頑張っていた）②

高校でもテニスを続けて、大会でまた会おう 

野球部（島崎主将）①丸林海斗くん（負けているとき

や苦しいときに誰よりも声を出して盛り上げてくれ

た）②1，2 年生のみなさん、来年は初戦突破できる

ように頑張ってください 

剣道部（塩山主将）①鹽見純聖くん（大将として必死

になってがんばってくれたから）②1，2 年生のみな

さん、来年は優勝に少しでも近づけるように、1日1

日の練習を大切にし、手を抜かずに頑張ってください 


